

ABSTRAK

VIKADILA LYDYA KARTIKA, 12103193041, Akuisisi Badan Hukum Partai Politik Dalam Perspektif Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2011 Tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2008 Tentang Partai Politik, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing: Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

Kata Kunci : Akuisisi, Badan Hukum, Partai Politik

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis peraturan hukum tentang akuisisi badan hukum partai politik dan implikasinya dalam konteks hukum dan politik di Indonesia. Penelitian ini menggunakan metode penelitian normatif dengan pendekatan perundang-undangan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : 1) Bagaimana akuisisi badan hukum partai politik dalam perspektif Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2011 Tentang Partai Politik? 2) Bagaimana status legalitas partai politik yang melakukan akuisisi badan hukum menurut Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2011 Tentang Partai Politik? Dan 3) Bagaimana akuisisi badan hukum partai politik berdasarkan perspektif Fiqih Siyasah Dusturiyah?.

Hasil penelitian yaitu 1) Akuisisi badan hukum partai politik oleh partai baru secara instan untuk mendapatkan badan hukum tidak dapat dibenarkan karena melibatkan transaksi jual beli yang mengancam kehidupan demokrasi di Indonesia dan bertentangan dengan asas keadilan. 2) Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2011 Tentang Partai Politik tidak menghukum praktik ini karena tidak ada aturan yang memperbolehkan atau melarangnya. Dalam undang-undang tersebut, akuisisi badan hukum partai politik hanya diperbolehkan jika telah ada permusyawaratan dari para pengurusnya. Meskipun tidak diatur secara spesifik, praktik ini legal selama tidak bertentangan dengan undang-undang dan kepentingan publik atau ummat. 3) Akuisisi badan hukum partai politik sesungguhnya bertentangan dengan siyasah dusturiyyah karena akan mencederai kepercayaan masyarakat dalam kaitannya dengan kepentingan publik atau ummat. Telah dijelaskan sebelumnya bahwa akuisisi badan hukum partai politik tidak diatur dalam Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2011. Untuk itu, jika pada akhirnya merugikan kepentingan rakyat, maka praktik ini tidak diperbolehkan dan tidak ideal. Dengan demikian, menurut perspektif siyasah dusturiyah, praktik ini bertentangan dengan syariah.

ABSTRACT

VIKADILA LYDYA KARTIKA, 12103193041, Acquisition of Legal Entities of Political Parties in the Perspective of Law Number 2 of 2011 on Amendments to Law Number 2 of 2008 on Political Parties, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Advisor: Ahmad Gelora Mahardika, M.H.

Keywords: Acquisition, Legal Entity, Political Party

This study aims to analyze the legal regulations on the acquisition of legal entities of political parties and its implications in the legal and political context in Indonesia. This study uses normative research methods with a legislative approach.

The research questions in this study are: 1) How is the acquisition of legal entities of political parties in the perspective of Law Number 2 of 2011 on Political Parties? 2) What is the legal status of political parties that conduct the acquisition of legal entities according to Law Number 2 of 2011 on Political Parties? And 3) How is the acquisition of legal entities of political parties based on the perspective of Fiqh Siyasah Dusturiyah?

The results of the study are: 1) Instant acquisition of legal entities of political parties by new parties to obtain legal entities cannot be justified because it involves buying and selling transactions that threaten democracy in Indonesia and contradict the principle of justice. 2) Law Number 2 of 2011 on Political Parties does not punish this practice because there are no rules that allow or prohibit it. In the law, the acquisition of legal entities of political parties is only allowed if there has been deliberation from its executives. Although not specifically regulated, this practice is legal as long as it does not contradict the law and public or community interests. 3) The acquisition of the legal entity of a political party is actually contrary to constitutional politics (siyasah dusturiyyah) because it will undermine public trust in relation to public or community interests. It has been previously explained that the acquisition of the legal entity of a political party is not regulated in Law Number 2 of 2011. Therefore, if it ultimately harms the interests of the people, this practice is not allowed and not ideal. Thus, from the perspective of siyasah dusturiyah, this practice is considered contrary to Shariah.

الملخص

، 12103193041 ، الاستحواذ VIKADILA LYDYA KARTIKA ،
على كيان قانوني للحزب السياسي في منظور القانون رقم 2 لعام 2011
بشأن التعديلات على القانون رقم 2 لعام 2008 بشأن الأحزاب السياسية ،
كلية الشريعة والقانون ، جامعة العين ، سيد علي رحمة الله تولونغاجونغ ،
المشرف: أحمد جيلورا مهارديكا ، م 2023

الكلمات المفتاحية: الاستحواذ ، الكيان القانوني ، الأحزاب السياسية

تهدف هذه الدراسة إلى تحليل اللوائح القانونية المتعلقة بالاستحواذ على الكيانات
القانونية للأحزاب السياسية وآثارها في السياق القانوني والسياسي في إندونيسيا.
يستخدم هذا البحث طرق البحث المعيارية مع مناهج الدراسة القانونية والمقارنة

صياغة المشاكل في هذه الدراسة هي: (1) كيف يتم الاستحواذ على الكيانات
القانونية للأحزاب السياسية من منظور القانون رقم 2 لسنة 2011 بشأن
الأحزاب السياسية؟ (2) ما هو الوضع القانوني للأحزاب السياسية التي تحصل
على كيانات قانونية وفقاً للقانون رقم 2 لسنة 2011 بشأن الأحزاب السياسية؟ و
(3) كيف يتم الاستحواذ على الشخصية الاعتبارية للحزب السياسي من منظور
فقه السياسة الدستورية؟

نتائج الدراسة هي (1) الاستحواذ الفوري على الكيانات القانونية للأحزاب
السياسية من قبل الأحزاب الجديدة للحصول على كيانات قانونية لا يمكن تبريره
لأنها تنطوي على معاملات بيع وشراء تهدد الحياة الديمقراطية في إندونيسيا
وتتعارض مع مبدأ العدالة. (2) القانون رقم 2 لسنة 2011 بشأن الأحزاب
السياسية لا يعاقب على هذه الممارسة لعدم وجود أنظمة تسمح بها أو تمنعها.
بموجب هذا القانون ، لا يُسمح بالاستحواذ على كيان قانوني للحزب السياسي إلا
إذا كانت هناك مداولات من إدارته. على الرغم من عدم تنظيمها على وجه
التحديد ، فإن هذه الممارسة قانونية طالما أنها لا تتعارض مع القانون ومصالح
الجمهور أو المجتمع. (3) استحواذ الكيان القانوني لحزب سياسي في الواقع
يتعارض مع السياسة الدستورية (السياسة الدستورية) لأنه سيقوض الثقة العامة
فيما يتعلق بمصالح الجمهور أو المجتمع. تم شرح سابقاً أن استحواذ الكيان
القانوني لحزب سياسي غير مشمول بالتنظيم في القانون رقم 2 لعام 2011.
وبالتالي، إذا تسبب في النهاية في الإضرار بمصالح الشعب، فإن هذه الممارسة
غير مسموح بها وغير مثالية. وبالتالي، من وجهة نظر السياسة الدستورية،
يعتبر هذا الممارسة تعارضاً مع الشريعة